

léa

Posté par leapunch - le 08 Novembre 2010 à 13:24

bonjour

j'ai perdu ma chatte dans des circonstances inconnues. Je l'ai retrouvée morte le 3 novembre 2010. Elle n'avait que 2 ans. Elle est née en mai 2008. J'aurais voulu savoir s'il était possible d'avoir quelques indications sur ce mystère. Je voudrais qu'elle sache combien je l'aime et combien elle me manque. Que devient elle? Et elle bien là ou elle est? **Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.** [

=====

Re:léa

Posté par annie - le 11 Novembre 2010 à 20:58

bonjour,

je suppose que c'est elle qui se nomme léa ?

ensuite c'est trop tôt, il faut attendre le mois prochain.

Annie

=====

Re:léa

Posté par leapunch - le 11 Novembre 2010 à 22:42

bonsoir,

Effectivement Léa c'est le nom de ma minette.

Avant je ne connaissais pas ce site. Je l'ai découvert suite à la perte de ma chatte. Depuis je m'y ballade beaucoup. J'ai lu pas mal de sujet et ça m'apporte beaucoup de réconfort.

J'ai pu donc lire qu'il fallait un certain délai pour essayer d'établir un contact et j'ai aussi compris que vous avez énormément de travail. Je saurais donc être patiente. Je vous remercie de ce que vous pourrez faire pour elle et moi et aussi pour tout ce que vous avez déjà fait. Ce site m'apporte beaucoup de réconfort et je vous en suis reconnaissante.

Merci

PS: en ce qui concerne la date de naissance exacte je ne la connais pas.

=====

Re:léa

Posté par annie - le 12 Novembre 2010 à 09:06

ce n'est pas grave si je n'ai pas la date exacte, j'ai l'époque, l'année et la photo.

Ce n'est pas pour rien que tu es sur ce site. Il t'apportera tout ce qu'il a pu apporter aux autres aussi. Léa t'a amenée ici et c'est une évolution spirituelle aussi parce que ce n'est pas courant non plus d'avoir un tel regard sur le monde animal.

je la garde sous le coude et en revois cela en décembre, entre un mois et un mois et demi donc.

Annie

=====

Re:léa

Posté par annie - le 09 Décembre 2010 à 16:09

annie écrit:

J'ai fait le contact avec Léa qui a répondu timidement présente à l'appel ; ceci sous réserve.

Elle est venue parce qu'elle a besoin de ton aide, d'emblée elle l'a dit. ELle est triste et déprimée. ELle est partie récemment et ce qu'elle montre est fréquent à cet espace de temps après l'envol. ELle est très et uniquement fixée sur son chagrin (comme toi certainement). Il n'y a pas d'acceptation de son départ mais surtout des causes.

à ton niveau : donne lui chaleur et lumière (bougie) ,et envoie lui de la couleur rose pour l'amour et la douceur.

Il est possible qu'elle se soit affolée et qu'elle se soit faite toucher par une voiture. Il y a notion d'une

méchanceté, d'une bêtise mélange jeu et bêtise, peut être d'enfants et que pour elle, ce fut l'effolement. Je sens son manque d'assurance, sa timidité, son manque d'expérience qui ne l'ont pas aidée. Elle a 2 ans mais se montre à 6 mois. Manque de maturité certain.

Je lui explique que ce n'est plus son monde et qu'elle doit partir. Elle me dit "je ne vais pas savoir" elle est vite perdue et s'effondre à cette nouvelle . Je demande donc à notre Guide félin, Oscar (voir article le concernant) de venir la chercher et de l'escorter avec l'Ange des Animaux. Il sera un bon Maître le temps de son passage.

Elle te dit "je ne tiens pas à te quitter" et se montre peinée et réactive à cette annonce. Grosse réaction émotionnelle qui se traduit sur moi par des pleurs de séparation et de la tristesse. Vous semblez être toutes les deux au même point.

Je coupe le cordon la reliant à toi, cordon aliénant et la retenant sur terre.

elle se montre se frottant contre ta figure pour te dire "au revoir, qu'un au revoir".

Oscar attend qu'elle soit prête mais n'attend jamais longtemps. Je fait à LEA un mini soin énergétique pour l'aider dans ce passage par rapport à sa tristesse, à son changement de monde et à l'acceptation de ce

d'épart.

"merci, merci pour tout maman, je reviendrai". Je l'incite à aller te voir, se faire sentir quand il ira mieux.

elle ne dira rien d'autre, toute son énergie est dans ce moment présent de coupure entre ton monde et le sien. Le dernier ressenti est plus facile suite à mon soin, elle suit Oscar.

voilà, ça ne va pas être facile pour toi mais c'était nécessaire pour vos évolutions à tous les deux. Elle est venue parce qu'il avait besoin de cette aide, elle l'a formulée dès le départ et pour te dire DEJA CA. Maintenant tu vas continuer à l'aider et ça t'aidera toi aussi.

je te souhaite bon courage, cette lecture va te faire pleurer mais ça fait sortir aussi les émotions. Vous avez toutes les deux à traverser votre chagrin en sachant que vous ne vous perdrez JAMAIS .

merci de me faire un retour avec un copier-coller et une réponse point par point en changeant de couleur.

Message édité par : annie, à : 09-12-2010 à 15:12

=====

Re:léa

Posté par leapunch - le 09 Décembre 2010 à 23:21

annie écrit:

annie écrit:

J'ai fait le contact avec Léa qui a répondu timidement présente à l'appel ; ceci sous réserve.

Elle est venue parce qu'elle a besoin de ton aide, d'emblée elle l'a dit. Elle est triste et déprimée. Elle est partie récemment et ce qu'elle montre est fréquent à cet espace de temps après l'envol. Elle est très et uniquement fixée sur son chagrin (comme toi certainement). Il n'y a pas d'acceptation de son départ mais surtout des causes.

à ton niveau : donne lui chaleur et lumière (bougie) ,et envoie lui de la couleur rose pour l'amour et la douceur.

Je ne manquerai pas de lui allumer des bougies. Pour ce qui est de lui envoyer du rose je n'ai pas d'idées. (si tu avais un petit truc à me souffler!!)

Il est possible qu'elle se soit affolée et qu'elle se soit faite toucher par une voiture. Il y a notion d'une méchanceté, d'une bêtise mélange jeu et bêtise, peut être d'enfants et que pour elle, ce fut l'affolement. Je sens son manque d'assurance, sa timidité, son manque d'expérience qui ne l'ont pas aidée. Elle a 2 ans mais se montre à 6 mois. Manque de maturité certain.

Je n'avais jamais remarqué ce problème de maturité. Je culpabilise. Peut être aurais je pu faire quelque chose mais je n'en avais pas conscience.

Léa est morte à cause de la cruauté de certaines personnes. Je ne sais pas lesquelles ni comment exactement. D'ailleurs je pense que je ne le saurai jamais et c'est peut être mieux ainsi. J'esperes juste

qu'il y a une justice et que le mal qu'elles ont fait ce retournera contre elles. Je sais c'est pas beau ce genre de sentiments mais là je n'arrive pas à pardonner.

Je lui explique que ce n'est plus son monde et qu'elle doit partir. Elle me dit "je ne vais pas savoir" elle est vite perdue et s'effondre à cette nouvelle . Je demande donc à notre Guide félin, Oscar (voir article le concernant) de venir la chercher et de l'escorter avec l'Ange des Animaux. Il sera un bon Maître le temps de son passage.

J'ai cherché l'article sur Oscar mais je n'arrive pas le trouver si tu pouvais me dire où il se trouve.

Tous les soirs depuis son décès je pris pour qu'elle soit heureuse et seraine. Apparemment mes prières ne suffisent pas ou peut être qu'il y a quelque chose que je fais de travers.

Elle te dit "je ne tiens pas à te quitter" et se montre peinée et réactive à cette annonce. Grosse réaction émotionnelle qui se traduit sur moi par des pleurs de séparation et de la tristesse. Vous semblez être toutes les deux au même point.

C'est sûr qu'elle me manque beaucoup. On était un peu comme fusionnelles.

Je coupe le cordon la reliant à toi, cordon aliénant et la retenant sur terre.

elle se montre se frottant contre ta figure pour te dire "au revoir, qu'un au revoir".

Oscar attend qu'elle soit prête mais n'attend jamais longtemps. Je fait à LEA un mini soin énergétique pour l'aider dans ce passage par rapport à sa tristesse, à son changement de monde et à l'acceptation de ce

d'épart.

"merci, merci pour tout maman, je reviendrai". Je l'incite à aller te voir, se faire sentir quand il ira mieux.

J'ai hâte qu'elle revienne. J'essaye d'être attentive aux signes, j'ai vu que de nombreuses personnes en avaient recu, mais rien... J'ai peut être pas le truc.

J'espère de tout coeur qu'un jour on se reverra toutes les deux.

elle ne dira rien d'autre, toute son énergie est dans ce moment présent de coupure entre ton monde et le sien. Le dernier ressenti est plus facile suite à mon soin, elle suit Oscar.

Je te remercie sincèrement pour l'aide que tu lui as apporté.

voilà, ça ne va pas être facile pour toi mais c'était nécessaire pour vos évolutions à tous les deux. Elle est venue parce qu'il avait besoin de cette aide, elle l'a formulée dès le départ et pour te dire DEJA CA. Maintenant tu vas continuer à l'aider et ça t'aidera toi aussi.

je te souhaite bon courage, cette lecture va te faire pleurer mais ça fait sortir aussi les émotions. VOUS avez toutes les deux à traverser votre chagrin en sachant que vous ne vous perdrez JAMAIS .

Effectivement les larmes coulent. J'aimerais tant pouvoir l'aider mais me sens si impuissante...

Te serai t'il possible, s'il te plait, de me donner dans quelques temps des nouvelles de son évolution?

En tout cas je te remercie encore pour tout. Je te suis très reconnaissante. Merci.

Je trouve beaucoup de réconfort dans de nombreux sujets présents sur ce forum. Ca me donne beaucoup d'espoir.

Merci

merci de me faire un retour avec un copier-coller et une réponse point par point en changeant de couleur.

Message édité par : annie, à : 09-12-2010 à 15:12

=====

Re:léa

Posté par annie - le 10 Décembre 2010 à 04:59

pour lui envoyer du rose, tu procèdes par visualisation. La pensée est énergie créatrice et les couleurs ont aussi leur énergie. Tu la visualises, enfermant les yeux ou non et tu lui mets dessus de la couleur rose , comme un rayon qui l'envelopperait.

je n'avais jamais remarqué ce problème de maturité. Je culpabilise. Peut être aurais je pu faire quelque chose mais je n'en avais pas conscience.

ta culpabilité ne sert à rien . Il n'y a pas de faute si tu ne savais pas. Il faut bien voir que ce contact est énergétique. Ce qu'il y a à l'intérieur ne se manifeste pas forcément à l'extérieur, comme ses ressentis, sentiments d'ailleurs.

j'ai cherché l'article sur Oscar mais je n'arrive pas le trouver si tu pouvais me dire où il se trouve.

www.ame-animale.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=2215

Tous les soirs depuis son décès je pris pour qu'elle soit heureuse et seraine. Apparemment mes prieres ne suffisent pas ou peut être qu'il y a quelque chose que je fais de travers.

continue, les prières sont toujours efficaces mais aie la Foi en toi et en leurs actions, sinon ce n'est pas la peine.

effectivement les larmes coulent. J'aimerais tant pouvoir l'aider mais me sens si impuissante...

pas tant que cela. Ce que je t'ai dit de faire au début est quelque chose qui se pose ou non . ça vient alors je le conseille. Tes prières, t'occuper de traverser ce deuil , penser à toi est un travail sur lequel tu as pouvoir et il n'y a que toi pour le faire.

Te serai t'il possible, s'il te plait, de me donner dans quelques temps des nouvelles de son évolution?

il faut attendre, le chiffre 3 se pose alors on peut penser trois mois. S'il n'y a pas trop de nouveaux contacts à faire je verrai selon mes disponibilités, je ne promets rien.

votre fusion je l'ai senti et c'est bien cela qu'il fallait couper pour ne pas la gêner. Elle fait partie d'un autre monde mais est vivante dans son amour. Le lien sera l'amour mais ce ne sera pas un lien aliénant. l'animal qui a été très heureux avec son maitre revient, surtout s'ils ont été fusionnels.Pour l'instant laisse le chagrin se vivre et s'évacuer, ne soit qu'au temps présent.

continue de lire sur le forum ou autres, tu y trouveras tous ces chagrins et tous ces espoirs.

Message édité par : annie, à : 10-12-2010 à 04:14

=====